

ガバナー事務所

ガバナー各位

RI 第 2530 地区 ガバナー 大橋 廣治

花信相次ぐ候、地区の皆様におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、心より感謝申し上げます。さて、この度は東日本大震災にたいしまして、数々のお見舞いを頂き誠にありがとうございます。ガバナー会を通し、又は、直接当事務所開設の義援金振込口座に皆様の温かいお気持ちの義援金を頂き誠に有難うございます。

ニュース等にて皆様がすでにご存じの通り、当地区のおかれている環境は、原発問題を抱え非常に困難なものです。先の見通しがつかない、不安な日々が続いております。その原因のひとつには、二次被害ととれる放射線漏れの風評被害があります。現在、皆様からの温かい援助物資により、県内にある避難所等では、物資が足りている状態となる事になりました。誠に有難うございます。

この度は、皆様に再度お願いがあります。現在、福島第一原子力発電所 20～30キロ圏内の屋内退避となっている地域に位置するクラブ、30キロ圏内ではないが、それに近い地域のクラブのお願いとして、「放射線探知機」を援助して頂けないかと訴えております。このようなわがままを再度お願いするのは、大変恐縮ではありますが、もし援助可能であれば、当事務所にご寄付願えませんか。

皆様の温かいお心に甘んじてお願い申し上げます。  
何卒よろしくお願い申し上げます。